

上半期活動報告

介護の魅力PR隊発足から11年目となり、今年度新たに11名の新隊員を迎え、総勢34名の隊員が介護の魅力伝えています。

二次元コードからアクセスしてください。↓

上半期実績
活動回数:42回
参加者数:827名



YouTubeのチャンネル登録をお願いします。

参加者の声！

出張介護授業等から

- 全く興味を持ったことがなかった「介護」や「福祉」について詳しくわかりやすい説明を受けることで興味を持てるようになり、将来や考え方の幅が広がった。
- 正直介護はきつい仕事だと思っていたけど、やりがいがあると分かった。
- あまり福祉の仕事は給料と仕事量が釣り合っていないと思っていましたが、そんなことはないわかりました。また、仕事についてわからないこともあったので、それが分かってとても参考になりました。

ハローワークのセミナー参加者から

- 全く無知の業界だったので自分のイメージでしかなかったものが、明確にどんな仕事なのか、どんなやりがいがあるのか、どんな方に向いているのかが学べたので大変よかったです。イメージだけで避けていましたが、福祉の業界も前向きに視野に入れて、就職活動をしていきたいと思えます。



1 次世代の担い手への働きかけ

小学生・中学校・高校等において、福祉・介護の仕事の内容や魅力を伝える授業を実施。



出張介護授業他
10回
(373名)

コロナ禍以前のように実技体験を実施。PR隊員も積極的に介護の魅力を伝えています。



2 大学・専門学校生への働きかけ

大学において、就職活動を控えた学生等にガイダンスを実施。



就職ガイダンス
2回
(31名)

福祉・介護職について、より具体的な話を届けています。



3 求職者への働きかけ

県内各地で実施する相談会等において、福祉・介護の魅力を伝えました。



ハローワーク他
27回
(423名)

介護職を選んだきっかけ、やりがい、職員処遇・職場環境、一日の業務の流れ等を説明。参加者は熱心に耳を傾けていました。



4 その他の情報

合同入職式



合同入職式PR隊任命書授与式は、対面での実施となりました。

介護の魅力動画撮影等 3回

PR隊座談会動画をYouTubeで公開しています。



今年度も介護の魅力動画を作成しています。ぜひ、ご覧ください！ 下半期の紹介動画もご期待ください。